
Tätigkeitsbericht des 2.Vorsitzenden Oliver Mücke 

 

Ein Wort vorneweg. Der Bericht wird nicht lang da ich eine tägliche Protokollierung 

meiner Tätigkeit nicht in Betracht gezogen habe. Einerseits aus Datensparsamkeit 

andererseits aus der mir gegebenen Art lieber praktisch zu agieren.  

 

Gewählt wurde ich auf dem Landesparteitag am 20.06.2015 in Teltow zum 2 

Vorsitzenden des Landesverbandes. 

Meine ersten Aufgabengebiete waren die neue Suche nach einem Ort der 

Landesgeschäftsstelle. Dies war Aufgrund Beschlüsse des vorhergehenden 

Landesvorstands nötig. Die alte LGS war  gekündigt und ein neuer Standort noch 

nicht gefunden. Nach Besichtigung einiger Objekte war der Standort der neuen LGS 

gefunden. Ein Mietvertrag wurde abgeschlossen. Danach musste der Umzug 

organisiert  werden und die neue LGS renoviert und grundgereinigt werden.  Auch 

die Abnahme der alten LGS, unter zugegeben  merkwürdigen Verhältnissen, wurde 

durchgeführt. Einige der Umbauarbeiten zogen sich bis zum Jahresende wie z.B. 

Küchenmontage oder Beleuchtung (Danke an den Spender). 

Zeitgleich versuchte ich in dem AK Kommunalpolitik Partei und Abgeordnete 

zusammenzuführen. Dies ist leider noch nicht zu meiner Zufriedenheit ausgereift und 

es steckt noch eine Menge Aufbauarbeit darin. Dort hätte ich sicher etwas stringenter 

handeln müssen und mehr am Ball bleiben. Dazu weiter unten mehr. 

Nach Organisation Einweihungsfeier und Weihnachtsfeier in der LGS nahm ich das 

Thema Presse und Öffentlichkeitsarbeit in mein Tätigkeitsfeld mehr in den Focus. 

Dies ist mit einem Presseteam auch ganz gut angelaufen und es gab einige die dazu 

gestoßen sind und uns sehr unterstützen.   Wir stehen heute in Sachen Landesblog 

und Pressearbeit besser als vor einem Jahr da. Danke an alle die dort reichlich 

zuarbeiten ohne euch wer das nicht so gut gelaufen. Meine Aufgab bestand 

hauptsächlich in der Veröffentlichung auf unserem Landesblog und der Versand an 

die Presse. 

Ansonsten habe ich das „Altagsgeschäft“ eines Landesvorstandes war genommen, 

OTRS. Mails Sitzungen etc. 

Ich war 11/2015 auf der Marina Kassel zur Vernetzung und als Vertretung des 

Landesverbandes gewesen. Hab dort intensiv in das Konstrukt Schatzmeisterclub 

blicken können und für unseren Landesverband Erkenntnisse sammeln können. 

 

 



Man hat mich auf Aufstellungsversammlungen gesehen (meist als Wahlleiter). Ich 

war bei einigen Gliederungsparteitagen dabei (auch meist Wahlleiter). 

Stammtische der Gliederungen und auch Vorstandsitzungen selbiger habe ich  

etliche Male besucht. 

Von den aktiven im Landesverband kenne ich vermutlich fast alle dadurch auch 

persönlich.  

 

Sicher habe ich einiges vergessen. Sorry dafür. 

 

Fazit: 

Es war ein für mich sehr bewegtes Jahr im Vorstand. Wir haben als LaVo immer um 

Entscheidungen demokratisch gerungen. Was manchmal auch bedeutet die Meinung 

der Mehrheit zu akzeptieren. Allerdings war dies immer eine Diskussion auf 

Augenhöhe was ich sehr wichtig fand. Wir haben mit unseren Finanzen gut 

gehaushaltet im Rahmen der Bedingungen.   

Danke an meine Parteikollegen im Landesvorstand für die Zusammenarbeit. 

 

Zukunft: 

Ich werde mich wieder um den Posten als 2 Vorsitzenden bewerben um gerade das 

was Aufgebaut wurde weiter zu verfolgen. Insbesondere die Presse und 

Öffentlichkeitsarbeit. 

Schwerpunkt wird werden die Vernetzung unserer Partei mit unseren Abgeordneten 

und Vertretern in den Parlamenten. Dazu habe ich mich auf der Marina „Kagel“ 

schon geäußert.  Das wird mein wichtiger Arbeitsbereich sein damit wir 2019 zur 

Landtagswahl gut aufgestellt sind. 

Zeitgleich zu organisieren ist die AV zur BTW2017 und die Suche nach einem Ort der 

Veranstaltung. Dies muss intensiv betrieben werden da noch nicht sicher ist ob wir 

nicht Unterstützerunterschriften sammeln müssen oder nicht. Hängt von den 

kommen Landtagswahlen ab. 

Wir haben jede Menge „Baustellen“ und ich bin bereit mich dort aktiv einzubringen. 

 

Der Wunsch: 

Ein gutes Team im Landesvorstand mit gut verteilten Aufgaben die wahrgenommen 

werden. Mit einer unterstützenden Basis. Nur so kommen wir weiter voran.  



 

Ich danke allen die mich damals gewählt haben, hoffe sie nicht enttäuscht zu haben 

und würde mich über eine weitere Unterstützung meiner Kandidatur sehr freuen. 

 

 

Oliver Mücke 

2. Vorsitzender 

 

 

 

 


